

 **Enpresak**

Aedas gana un 3,6% más y duplica su dividendo hasta los 190 millones

(Expansion)

Aedas cierra su ejercicio 2023-2024 con un beneficio neto de 109 millones, un 3,6% más, tras disparar sus ingresos un 24,4%, hasta 1.145 millones. La evolución del negocio y la caja disponible permiten a la empresa proponer un dividendo de más 190 millones, el doble frente al año anterior.

Telefónica confirma su interés por adquirir una de las principales operadoras de Brasil

()

Esta posible compra se enmarca en su estrategia para analizar oportunidades de mercado e inversiones alineadas con su objetivo de expansión y consolidación en el país.

Indra busca cómo estrechar lazos con ITP, Hispasat y Santa Bárbara para ser el campeón nacional de Defensa

(ABC)

Por tierra, mar y aire, incluido el espacio. Indra tiene todos los frentes abiertos, y se mantiene ojo avizor para convertirse en el 'campeón nacional' de defensa. No en vano, explora el mercado para posteriormente poner opciones sobre la mesa y hacer números que le cuadren a través de la toma de participaciones o con la adquisición de alguna compañía afín a su objetivo.

Volkswagen anuncia que fabricará coches eléctricos de 20.000 euros en Europa

(Expansion)

El grupo alemán prevé lanzar en 2027 dos o tres vehículos eléctricos baratos de sus marcas de volumen (Volkswagen, Skoda, Seat y Cupra). Leer

ConocoPhillips compra Marathon Oil por 22.500 millones de dólares

(Expansion)

ConocoPhillips, considerada una de las mayores petroleras de Estados Unidos, acordó este miércoles la adquisición de su pequeña rival Marathon Oil por 17.100 millones de dólares en acciones más otros 5.400 millones de dólares en deuda.

Cabify creció un 31% en 2023 y alcanzó los 830 millones de facturación

(Expansion)

La compañía acumula tres años consecutivos con crecimientos por encima del 30% y ha invertido más de 75 millones en los últimos cinco años.

Juvé & Camps mantiene los ingresos y recorta un 70% el beneficio

(Expansion)

La compañía controlada en un 76% por Scranton, el holding vinculado a Grifols, cerró el ejercicio 2022-2023 con una cifra de negocio individual de 25,6 millones y un resultado de 298.369 euros.

Iberdrola sufre un ciberataque que afecta a datos de unos 850.000 clientes en España

(Europa Press RSS)

Iberdrola ha sufrido a principios de este mes de mayo un ciberataque que ha afectado a datos de unos 850.000 clientes de la eléctrica en España.

El gigante minero BHP abandona la opa sobre Anglo American tras tres ofertas de compra

()

La junta directiva de Anglo American ha informado este mismo miércoles de que no existen motivos para extender el plazo de presentación para una oferta.

Atitlan compra al Valencia CF los 40.000 metros terciarios anexos al nuevo estadio

(Expansion)

La operación, condicionada a que se acabe de construir el estadio, acerca la posibilidad de que la ciudad pueda ser sede del mundial de fútbol de 2030.

Ekonomia

Los funcionarios tendrán jornada flexible para cuidar de los hijos de cualquier edad

(ABC)

Los funcionarios podrán disfrutar de una de las medidas de conciliación aprobadas hace casi un año para el sector privado: adaptar la jornada laboral para atender a los hijos que estén a cargo, independientemente de la edad, o que necesiten necesidades de cuidado. El beneficio ya existía, pero sólo para hijos menores de 12 años; ahora, la reforma del desempleo amplía la edad y extiende el privilegio a padres, hermanos, cónyuge o pareja de hecho o a cualquier conviviente que no pueda valerse por sí mismo.

Faconauto reclama claridad al nuevo Parlamento Europeo

(Expansion)

La asociación de concesionarios solicita al nuevo Parlamento que salga de las próximas elecciones europeas que ponga en marcha medidas eficaces en línea con los ambiciosos objetivos medioambientales.

Más de 7 millones de empleados cobran menos del SMI por no trabajar a jornada completa (ABC)

El fenómeno de la parcialidad indeseada en el puesto de trabajo aparece como uno de los aspectos que barnizan la generalidad de las relaciones laborales en nuestro país, más aún tras la aplicación de la reforma laboral que ha propiciado una fuerte rebaja de la temporalidad a costa de la firma masiva de contratos temporales, pero que en su mayoría (cerca de un 60% son fijos discontinuos -que difícilmente cumplen las 40 horas semanales de forma continuada- y contratos fijos a tiempo parcial. Esto provoca que cerca de 7,1 millones de personas empleadas tienen ingresos iguales o inferiores al salario mínimo interprofesional (SMI) anual debido a la escasez involuntaria de horas trabajadas, según Unión General de Trabajadores (UGT) .

Europa analizará si España debe pagar más por las horas extra (El Correo Digital)

Tras el despido, el Comité Europeo de Derechos Humanos admite también a trámite la denuncia de UGT para que se paguen con un recargo de al menos el 25% y se registren de forma fiable y no manipulable.

Finantzak

Bizum lanzará una solución de pagos para Italia y Portugal antes de final de año (Expansion)

Bizum espera materializar antes de final de año una solución tecnológica que permita realizar transferencias instantáneas con usuarios de bancos en Italia y Portugal, según ha anticipado el director general de la plataforma, Angel Nigorra.

El Tesoro Público adjudica 10.000 M en un bono a 10 años, con una demanda de 125.000 M ()

Se trata de la segunda mayor registrada después del récord que se alcanzó en el mes de enero de este mismo año.

BBVA señala que la aprobación de la OPA ya está en marcha y confía en que el Gobierno aprecie la operación (El periódico)

BBVA ha señalado que el proceso para aprobar la OPA de carácter hostil sobre Sabadell "ya está en marcha" y ha confiado en que el Ministerio de Economía apreciará finalmente las "bondades" de la operación, según ha señalado un portavoz del banco en respuesta a preguntas formuladas por Europa Press.

Europa destroza los registros en 2024: bate el billón de euros en emisiones en tiempo récord

(El Economista)

Desde que comenzó el año todo apuntaba a que 2024 iba a ser un año histórico en nuevas emisiones de deuda en el Viejo Continente. El arranque del ejercicio fue histórico por volumen de nuevas emisiones, y la tendencia ha continuado hasta batir, ayer a media tarde, el billón de euros en estas colocaciones, haciendo que 2024 sea el año en el que más rápido se ha conseguido este hito. 2020 era el año que marcaba el récord en este sentido, y no se consiguió hasta el 9 de junio, más de una semana después de lo que se ha logrado en 2024.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf
eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf